

Empresa

Luxottica reconstruye su cúpula y ficha a un directivo de Procter & Gamble como co consejero delegado

Modaes
23 oct 2014 - 12:07

Luxottica recupera la estabilidad y reconstruye su cúpula directiva. El grupo italiano de óptica, que en las últimas semanas ha visto como varios de sus principales ejecutivos abandonaban la empresa, ha fichado a **Adil Mehboob-Khan** como co consejero delegado. El directivo hará efectivo su cargo el próximo 29 de octubre, cuando el consejo de administración de **Luxottica** aprobará el nombramiento. Sin embargo, Mehboob-Khan no asumirá sus nuevas responsabilidades hasta el próximo enero.

Adil Mehboob-Khan ocupa actualmente la presidencia de **Wella**, marca de productos para el cabello propiedad de **Procter & Gamble (P&G)**, donde lleva trabajando desde 1987. Hasta su incorporación en enero, **Luxottica** estará capitaneada por **Massimo Vian**, que la semana pasada fue nombrado co consejero delegado.

Ambos directivos serán los encargados de liderar **Luxottica** en su próxima etapa de desarrollo. Mientras **Adil Mehboob-Khan** será el responsable de mercados, **Massimo Vian** hará lo propio con el área de operaciones.

El nombramiento de los dos ejecutivos se produce en un momento en el que **Luxottica** ha sufrido la pérdida de varios de sus principales directivos. En poco más de un mes, la compañía ha perdido a su director financiero, **Enrico Cavatorta**, y a su consejero delegado durante la última década, **Andrea Guerra**. Ambos decidieron abandonar la empresa tras desacuerdos con **Leonardo Del Vecchio**, fundador y presidente de **Luxottica**.